

# Sprechstunde im Dezember

## Bürgerversammlung vorerst verschoben

**Mamming.** (ez) Aufgrund der steigenden Infektionszahlen im Landkreis Dingolfing-Landau wird die für Sonntag, 15. November, vorgesehene Bürgerversammlung der Gemeinde Mamming bis auf Weiteres verschoben.

Der Gemeinderat Mamming hat am 27. Oktober in einer nichtöffentlichen Sitzung dazu einstimmig den Beschluss gefasst. Man ist sich der Verantwortung bewusst eine Bürgerversammlung zu halten, jedoch steht das Infektionsgeschehen momentan im Vordergrund. Der Rechenschaftsbericht mit den wichtigsten Zahlen, Daten und Fakten wird im Dezember auf der Homepage sowie im jährlichen Bürgerbrief der Gemeinde veröffentlicht. Die im Rahmen der Bürgerversammlung geplanten Ehrungen werden im nächsten Jahr nachgeholt, sofern sich die Situation gebessert hat.

Um Fragen und Antworten der Bürger direkt zu besprechen, wird die erste Bürgermeisterin Irmgard Eberl im Dezember eine lange Bürgersprechstunde von 8 bis 20 Uhr abhalten. Ein genauer Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Sollte jemand ein Anliegen haben, welches er in die Bürgerversammlung einbringen möchte, kann er dieses über einen schriftlichen Antrag bei der Gemeindeverwaltung einreichen.

Unabhängig von der Bürgerversammlung ist eine offene Kommunikation mit der Verwaltung immer möglich. Anträge, Anregungen oder Fragen können zu jeder Zeit eingereicht werden. Ebenso ist eine Terminvereinbarung für ein persönliches Gespräch mit der Bürgermeisterin jederzeit möglich (Kontakt: [vg@mamming.de](mailto:vg@mamming.de); Telefon 09955/931117).